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Résumé:

Cette étude vise a explorer la technologie de la 3D et son utilisation dans la conception
contemporaine des publicités animées, ainsi qu'a développer sa pratique localement. Cette étude
s'est appuyée sur les méthodes d'analyse et de description pour examiner des échantillons
précédents et en extraire des critéres techniques et esthétiques, puis les appliquer dans la
conception en utilisant une approche artistique. L'une des principales conclusions de cette étude
est la création d'une publicité animée qui répond aux normes techniques et esthétiques en utilisant

les techniques modernes de la 3D.

Mots—clés : publicité animée, technologie de la 3D, publicité commerciale, logiciel Blender.

Summary:

The aim of this study is to explore and utilize 3D technology in contemporary advertising motion
graphics design, as well as to develop its local application. This study employed analytical and
descriptive approaches to analyze previous samples in order to extract technical and aesthetic
criteria, which were then employed in the design process through artistic practice. One of the key
findings of this study is the development of an advertising motion graphic that aligns with the

technical and aesthetic standards by utilizing modern 3D technology.

Keywords: Motion graphics, 3D technology, commercial advertising, Blender software.



